

「自分の当たり前は、他の国では当たり前ではない」ことを、
みんなが認識していれば、どんな外国人も、日本の社会に慣れやすく
すぐになじめるのにな、と思った。

国ごとに全然違う文化を生きていくのが、
多文化共生ということがわかりました。

外国から来た人は日本と全然文化や環境が違うところがあるのに、それに合わ
せて生活できることが、自分はできないのですごいなと思った。

外国では日本とは違う文化があるので、日本では当たり前のことも
外国では当たり前でないことを意識することが大切だと思った。

「外国人」「日本人」は別々の人でなく、同じ人間なので
お互いのことを尊重し合えたら嬉しいです！

母国以外のことを学ぶのはいいことだと思う。
しかし、それは日本人も相手の外国人に対して、
その人の当たり前とされることを学ぶ必要がある。

国によって文化や環境が違うのに、それに慣れようとしている
外国の子は本当にすごいと思う。

今の時代、外国と日本を行き来することだってある。
そんな時代だからこそだと思います。文化が違っても、ほっとくのではなく
互いに助け合うことが大切だと思いました。

今は全国に外国の方がいる時代。

差別はせずに同じ「人間」ということを忘れず接したい